



ABERTIS Y COLONIAL CAMBIAN DOMICILIO A MADRID

Se intensifica la fuga de empresas en Cataluña

Grandes compañías huyen de una posible inestabilidad en la que podría caer la comunidad si se declara independiente

EXPANSIÓN/ESPAÑA

CERCA DE una treintena de compañías se han ido de Cataluña en apenas una semana, desde el referéndum ilegal de 1-O. Colonial, Abertis y Cellnex, entre otras, se sumaron al grupo de empresas que han abandonado la región ante una posible declaración unilateral de independencia en el Parlamento.

La salida de empresas de Cataluña va *in crescendo* ante el clima de inestabilidad que genera una posible declaración unilateral de independencia.

La resaca del referéndum ilegal en Cataluña continuó con una jornada de huelga general para tratar de reforzar los planes de secesión del gobierno catalán de Carles Puigdemont. Pero el martes, justo al día siguiente, comenzó el goteo, ahora imparable, de empresas que anuncian su salida de esta comunidad por miedo a un desenlace que afecte de lleno a sus finanzas.

A partir del pasado viernes, esa tendencia se aceleró después de que el gobierno aprobara un decreto de ley para facilitar que las empresas que quieran trasladar su domicilio social lo hagan sin que la decisión requiera la aprobación de la junta de accionistas de la compañía.

El argumento que la mayor parte de las compañías esgrime es que se trata de un movimiento estratégico para proteger los intereses de sus accionistas, sus clientes y sus empleados. Muchas de las empresas tratan de vestir su decisión aludiendo a que el recrudecimiento del conflicto catalán no ha tenido un impacto directo en su decisión, pese a que ambos factores han coincidido en el tiempo.

Abertis y su participada Cellnex se han sumado al grupo de grandes empresas que abandona Cataluña para huir de la inestabilidad en la que podría caer la comunidad si se declara la independencia.

Tras un consejo extraordinario, ayer lunes en Barcelona, Abertis



El traslado de Abertis a Madrid coincidió con la aprobación de la OPA de Atlantia sobre el grupo presidido por Salvador Alemany.

do por Salvador Alemany, que está valorada en 16,200 millones de euros.

La compañía Abertis, con el nombre actual, se creó como tal en el 2003 tras la fusión de Acesa, Iberpistas y Áurea (ambas, concesionarias de autopistas), pero su origen se remonta a 1967, cuando la primera de estas dos sociedades se adjudicó la construcción y gestión de la autopista entre Montgat y Mataró (Barcelona).

Por otro lado, el consejo de administración de la inmobiliaria Colonial ha decidido también trasladar la sede de la compañía de Barcelona a Madrid.

“El Consejo de Administración de la Sociedad, en su reunión celebrada hoy (lunes), ha acordado por unanimidad trasladar el domicilio social a Madrid”.

La inmobiliaria había convocado un consejo extraordinario para “pronunciarse sobre un posible cambio de sede” ante la situación política de Cataluña.

Hace menos de una semana, la agencia de calificación de riesgos Moody's emitió un informe en el que alertaba de que la “creciente tensión política” en Cataluña era negativa tanto para Colonial como para Merlin. “La inestabilidad política podría reducir el crecimiento de ingresos por alquiler, índices de ocupación y valoraciones inmobiliarias en España y en Barcelona en particular”, señalaba el informe.

Colonial cuenta con 63 inmuebles en los centros de negocios de París, Madrid y Barcelona con un valor de mercado de 8,500 millones de euros; 42 de estos inmuebles están en España; 23, en Madrid, y 19, en Barcelona.

Abertis y Colonial siguen los pasos de otras empresas que han cambiado su domicilio ante la tensión por el desafío independentista en Cataluña, como Gas Natural, CaixaBank o Sabadell.

“TRABAJADORES, LOS PERJUDICADOS POR ÉXODO”

Barcelona prepara un plan de contingencia

EL LÍDER del Partit dels Socialistes de Catalunya (PSC) en el Ayuntamiento de Barcelona y teniente de alcalde, Jaume Collboni, anunció este lunes que el consistorio prepara un “plan de contingencia” para abordar la salida de empresas de Cataluña por el proceso soberanista.

Lo dijo en un acto del PSC de Barcelona en el que también ha participado el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez; el líder del PSC,

Miquel Iceta, y el diputado en el Parlament, Ferran Pedret.

El consistorio empezó a elaborar este plan el pasado viernes a petición del propio sector, especialmente desde los ámbitos turístico y comercial, y se presentará en los próximos días. Collboni ha pedido a las empresas que no se vayan de Cataluña porque los principales perjudicados por decisiones de este tipo son los trabajadores: “No os vayáis, expresad vuestra confianza en este país,

apostad por este país”.

Ha hecho un “llamamiento al patriotismo bien entendido” para que las empresas que ya se fueron vuelvan a Cataluña y devuelvan a los catalanes la confianza que han tenido en ellas. “Desde el Ayuntamiento estamos dispuestos a lo que sea para dar seguridad y confianza”, y una primera medida será un plan de choque en el que habrá también representantes sindicales y patronales. (Expansión/España)

ha decidido trasladar su sede a Madrid.

“Esta decisión se adopta para mantener la operativa normal de la compañía y con el fin de proteger el conjunto de los intereses generales de la misma”, ha explicado Abertis en un comunicado, en el que ha justificado el cambio en “la inseguridad jurídica generada

por la actual situación política en Cataluña”.

Por su parte, el consejo de Cellnex, compañía en la que Abertis controla 34% del capital, también ha decidido cambiar su domicilio social a Madrid, en tanto se prolongue la situación de incertidumbre que se vive en Cataluña.

La empresa, que ha aclarado

que la decisión no incluye a las sociedades del grupo que prestan sus servicios exclusivamente en Cataluña, busca “asegurar la plena y normal operativa de la compañía en relación con todos sus grupos de interés”.

El traslado de Abertis ha coincidido con la aprobación de la OPA de Atlantia sobre el grupo presidi-